



COMUNICADO

REPUDIO AL ACTO DEL 4/9 EN LA LEGISLATURA PORTEÑA PARA HOMENAJEAR A GENOCIDAS DE LA ULTIMA DICTADURA

La Mesa por los DDHH La Plata repudia enérgicamente el nefasto acto organizado por la diputada Victoria Villarroel para el próximo lunes 4 de septiembre -en la Legislatura porteña y con la venia de JxC- en el que pretende *homenajear* a los genocidas de la última dictadura militar, responsables de la desaparición de 30mil compañerxs y de lxs 300 nietxs que aún nos faltan recuperar.

- Basta de manifestaciones negacionistas!!!
- Basta de acciones y discursos que falsean la verdad histórica y ofende la memoria colectiva!!!
- Exigimos la suspensión inmediata de semejante provocación!!!

A 40 años de Democracia, no podemos permitir este tipo de expresiones reaccionarias, que sólo intentan diseminar odio y engaño en nuestra sociedad, fragmentando los lazos de amor, compromiso y solidaridad que nos llevarán a ser una Patria unida, justa, soberana y feminista.

30MIL COMPAÑERXS DETENIDXS DESAPARECIDXS

PRESENTES, AHORA Y SIEMPRE

#NegacionismoNUNCAMAS

La Plata, 2 de Septiembre de 2023